

Merlin und Eule

In einem verzauberten Wald lebte der junge Zauberlehrling Merlin. Er war immer fasziniert von der Musik und träumte davon, Gitarre zu spielen. Eines Tages beschloss er, sein Wissen über Zauberei zu nutzen, um sein Ziel zu erreichen. Merlin rief seine treue Freundin, die Eule (Luna), herbei. Beide wussten, dass Musik eine mächtige Form der Magie war und dass sie mit den richtigen Klängen die Herzen der Menschen verzaubern konnten. Merlin, voller Ungeduld, wollte sofort loslegen und wild auf den Saiten seiner Gitarre zupfen. Doch Luna, die kluge Eule, mahnte zur Geduld und erklärte geduldig die Grundlagen des Gitarrenspiels. "Geduld, Merlin", sagte sie mit einem schelmischen Augenzwinkern, "Die Kunst der Musik braucht Zeit und Übung, genau wie die Kunst der Zauberei."

Zusammen setzten sie sich in den Schatten eines uralten Baumes und begannen mit einem Zauberspruch, den sie in einem uralten Buch entdeckt hatten: